



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Turnamen Pickleball Kodim 1610/Klungkung Cup II Tahun 2023 Resmi Dibuka

Achmad Sarjono - KLUNGKUNG.FR.N.CO.ID

Oct 26, 2023 - 23:59



KLUNGKUNG,- Pembukaan Turnamen Pickleball Kodim 1610/Klungkung Cup II dalam rangka HUT TNI Ke 78 Tahun 2023 digelar di lapangan Makodim 1610/Klungkung, Kamis (26/10/23).

Kegiatan Turnamen yang diselenggarakan Kodim Klungkung bersama IFP Pemkab Klungkung tersebut dihadiri oleh Dandim 1610/Klungkung beserta jajarannya, Kadisdikpora, Ketua KONI Kabupaten Klungkung, Ketua umum

Pickleball Kabupaten Klungkung I Wayan Sarjana, Ketua panitia, Ketua umum IFP Klungkung, Korwil dan K3S se-Kabupaten Klungkung serta ratusan peserta.

Dalam laporan Ketua Panitia Turnamen Pickleball I Made Wirta mengatakan tujuan penyelenggaraan Turnamen Pickleball ini, disamping sebagai wahana mengolahragakan masyarakat dan memasyarakatkan olahraga, khususnya Pickle Ball, juga untuk mencari bibit muda dan mengembangkan potensi siswa dan masyarakat umum dalam olahraga Pickle Ball.

Sementara itu Kadisdikpora Drs Ketut Sujana M.Ag dalam sambutannya yang sekaligus membuka turnamen Pickleball Kodim 1610/Klungkung Cup II Tahun 2023 pada intinya mengucapkan terima kasih kepada Dandim 1610 Klungkung beserta jajaran dan seluruh stekholder dari KONI atas terlaksananya kegiatan turnamen ini.

Kepada panitia dan jajaran terima kasih atas kerjasamanya yang begitu bagus dan maksimal dalam penyelenggaraan turnamen ini. Semoga Turnamen Pickleball ini dapat mencetak bibit bibit atlit yang berprestasi, berkualitas yang bisa membawa nama harum bangsa khususnya kabupaten Klungkung, “ujarnya.

Senada Dandim 1610/Klungkung Letkol Inf Armen, S.Ag M.Tr (Han) juga menyampaikan apresiasi dan terima kasih kepada seluruh pihak yang telah mendukung dan membantu terselenggaranya event ini.

Inilah komitmen pihaknya dalam mempopulerkan cabang olahraga Pickleball di wilayah kabupaten Klungkung, “ujarnya.

Kepada para peserta, saya ucapkan selamat datang dan selamat bertanding. Tetap semangat, tunjukkan kemampuan terbaik dan junjung tinggi sportifitas serta jaga faktor keamanan, “pungkasnya. (Pendim 1610/Klungkung)